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Wir fangen da an, wo andere aufhören
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We start where others stop
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UNTERNEHMEN

Die Firma IMW - Wolfgang Müller ist ein weltweit agierendes Unternehmen 
spezialisiert auf  Industriemontagen. Egal ob Neumontage oder Umsetzungen 
mit De- und Remontage der Maschinen und Anlagen. Wir begleiten Sie bis zum 
Produktionsstart.

Durch unser erfahrenes Team und eigenes Equipment erreichen wir größtmögliche
Flexibilität. Neuen Herausforderungen passen wir uns individuell an.
Verlässlichkeit zeichnet uns aus.
 
Unser eingespieltes Team:

 > Mechaniker
 > Elektrotechniker
 > Elektroniker SPS / Programmierer
 > Projektleiter

Erforderliche Visa und Carnets erlauben uns zeitnahes weltweites Handeln.
Zollabwicklungen gehören zu unserem Arbeitsalltag.
 

Wir bieten Ihnen eine auf Ihre Anforderungen passende Projektlösung:

Demontage, Verpackung, Ausbringung, Transport, Einbringung (Rigging),
Remontage, Inbetriebnahme, Produktionseingliederung, Service

Alles aus einer Hand!

Dafür steht: IMW – Wolfgang Müller

COMPANY

IMW - Wolfgang Müller is a worldwide acting company which has specialised 
in industrial assemblies. Whether for the installation of new machinery or the 
dismantling, relocation and reassembly of existing plant, we can provide
support right up to the start of production.

We achieve maximum flexibility through our experienced team and our own equipment.
We adapt individually to new challenges, and are recognised for our reliability.
 
Our coordinated and established team includes:

 > Mechanics
 > Electrical technicians
 > Electronics engineers and PLC programmers
 > Project managers

The required visa and carnets enable us to react in a timely manner all over the world.
Customs clearances are part of our daily routine.

We offer the appropriate project solution matched to your requirements:

Dismantling, packaging, removal, transport, rigging, reassembly,
commissioning, integration into production and service 

Everything from a single source!

This is what IMW – Wolfgang Müller stands for.
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Sie suchen einen kompetenten Partner für die Montage ihrer Maschinen oder 
Anlagen? Oder die Umsetzung einer Maschine oder Anlage steht an?
Durch die Erweiterung und Verbesserung des Maschinenparkes wollen Sie
die Effizienz ihrer Anlagen erhöhen?

Dann sind wir Ihr Partner! Denn wir sind der Spezialist für die Installation sowie Umsetzung 
Ihrer Maschinen und Anlagen.
 
Ihr Projekt in unserem maßgeschneiderten Sorglospaket:

 > Demontage
 > Verpackung
 > Ausbringung
 > Transport
 > Einbringung (Rigging)
 > Remontage
 > Inbetriebnahme
 > Produktionseingliederung
 > Service

Dabei steht die Realisierung kundenspezifischer Wünsche im Vordergrund. Sei es die
Modifizierung mit Konstruktion, Steuerung und Programmierung oder die Zwischenlagerung, 
Generalüberholung oder Reinigung der Maschinen oder Anlagen.
 
Zu unserem Service gehören die gesamte Logistik und die Organisation mit allen

Schnittstellen - ALLES AUS EINER HAND!
 
Unsere jahrelange Erfahrung ist ihr zeitlicher Vorteil.
 

Wir fangen da an, wo andere aufhören

INDUSTRIE-MONTAGEN - WELTWEIT INDUSTRIAL ASSEMBLIES – WORLDWIDE

Are you looking for a competent partner for the assembly of your machinery 
and equipment? Or are you planning the transfer of a machine or plant?
Do you want to increase the efficiency of your plant by extending and
improving your machinery?
 
Then we are your service partner!
We are specialised in the installation and transfer of machinery and equipment.

We offer a customised carefree package for your project:

 > Dismantling
 > Packaging
 > Removal
 > Transport
 > Rigging
 > Reassembly
 > Commissioning
 > Production integration
 > Service

Key focus is placed on the realisation of customer-specific demands, be it the modification 
including design, control and programming or the temporary storage, cleaning or general 
overhaul of machinery and equipment. 

Our service includes the entire logistics and the organisation of the interfaces with our

partners – EVERYTHING FROM A SINGLE SOURCE!
 
Save time and take advantage of our many years of experience.
 

We start where others stop
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SERVICE

Zu unserem Service gehören die gesamte Logistik und die Organisation der 
Schnittstellen mit unseren Partnern - alles aus einer Hand!

Reparatur & Ersatzteilservice
Mit der Möglichkeit umfassende Instandsetzungsarbeiten weltweit vor Ort durchführen zu 
können, legen wir den Grundstein für die Umsetzung der Werterhaltung. Wir nehmen weltweit 
alle Reparaturen an und begleiten Sie von der Bestandsaufnahme über die Ersatzteilbeschaf-
fung bis hin zur Wiedereingliederung in die Produktion. Unser Ersatzteilservice stellt Ihnen 
zeitnah Originalersatzteile für Ihre Anlagen und Maschinen zur Verfügung.

Wartung
Mit unserer regelmäßigen und akkuraten Wartung der Anlagen setzen wir die
Voraussetzungen für ein kontinuierlich optimales Produktionsergebnis.

Maschinenreinigung
Wie bieten Eisreinigung, bei welcher die Maschinenanlage mittels Trockeneis gereinigt
wird sowie ein spezielles Hochdruckreinigungsverfahren zur Zylinderreinigung

Schwerlasthebetechnik
Wir vermieten unter anderem Portalkräne, Panzerrollen, Elektrostapler und vieles mehr

SERVICE 

Our service includes the entire logistics and the organisation of the interfaces 
with our partners – everything from one source!

Repair & Spare Parts Service
With the ability to carry out comprehensive, on-site repair work all over the world, we lay the 
foundation for realising value retention. We take on repairs throughout the world and provide 
you with assistance, from inventory to spare parts procurement, and on to reintegration into 
production. Our spare parts service provides you with original spare parts for your plant and 
machinery in a timely manner. 

Preventive Maintenance
Through regular and accurate maintenance of the equipment we provide the base
for a consistent, optimum production result.
         
Cleaning of Machinery
We offer ice cleaning, for cleaning the machinery with dry ice and a special high-pressure 
cleaning processes for cylinder cleaning

Heavy-duty Lifting Technology
Among other things, we rent gantry cranes, tank rollers, electric forklifts and much more
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 • Testing Facilities

 • Conveying Systems

 • Packaging/Wrapping Plants

 • Printing Machinery

 • Recycling Plants

 • Blister Installations

 • Presses for Forming Technique

 • Brick Production Facilities

 • Special Machines/Plant Engineering

 • Filling Installations/Technology

 • Prüfanlagen 

 • Förderanlagen

 • Verpackungsanlagen/Packanlagen

 • Druckmaschinen

 • Recyclinganlagen

 • Blisteranlagen

 • Pressen für Umformtechnik

 • Ziegelwerke

 • Sondermaschinenbau/-anlagenbau

 • Abfüllanlagen/Abfülltechnik

LEISTUNGSSPEKTRUM OUR RANGE OF SERVICES





PRÜFANLAGEN

für die Reifenindustrie gehören zu den anspruchsvollsten unter den Anlagen

Hochempfindlich und präzise arbeitend sind Sie der Garant für Sicherheit im Straßenverkehr. 
Die Montage dieser Anlagen erfordert Genauigkeit und ein komplexes mechatronisches sowie 
elektrotechnisches Verständnis.

Jahrelange Montagekenntnisse ermöglichen uns, die Montage und Verlagerung von
Prüfanlagen international zu übernehmen.

Wir sind spezialisiert auf die Anlagen:

Acro Dyne, ASTEC, Uniformity, Dynamic Balance, X-Ray
 
Wir bieten Ihnen Ihre Projektlösung, alles aus einer Hand.

Unser Hauptaugenmerk liegt dabei auf  kundenspezifischen Wünschen, wie die Modifizierung 
einer Prüfanlage mit Konstruktion, Steuerung und Programmierung sowie die Zwischenlage-
rung, Reinigung oder Generalüberholung einer Anlage.

TESTING FACILITIES

for the tyre industry are amongst the most demanding types of equipment

Working with precision and high sensitivity they ensure road safety. The installation of these 
facilities requires accuracy and a comprehensive knowledge in both mechanical and electrical 
engineering.

Years of expertise in installation allows us to take on both new installation and relocation
of testing facilities.

We are specialised in equipment from:

Acro Dyne, ASTEC, Uniformity, Dynamic Balance, X-Ray

We offer project solutions, everything from one source.

We place particular emphasis on responding to customer requirements, both for modifi-
cations, including design, control systems and programming, as well as for the temporary 
storage, cleaning or general overhaul of a testing.
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VERPACKUNGSANLAGEN / PACKANLAGEN

spielen in unserer Zeit eine wichtige Rolle

Egal ob Falzschachtelzuführungen, -automaten, Füllmaschinen und -strecken oder
Verschließanlagen. Umso wichtiger ist ein zuverlässiger Montagepartner der Hand in Hand 
mit dem Hersteller arbeitet. Nur so kann Kundenzufriedenheit gewährleistet werden.

Wir arbeiten seit Jahren national sowie international im Bereich der Montagen und
Verlagerungen von Verpackungs- und Packanlagen. Lückenlose Projektlösungen garantieren 
termintreue und gewissenhafte Auftragserfüllung. 

Dabei stehen Kundenwünsche immer im Vordergrund, sei es die Modifizierung mit
Konstruktion, Steuerung und Programmierung sowie die Zwischenlagerung, Reinigung
oder Generalüberholung einer Anlage.

PACKAGING / WRAPPING PLANTS

plays an important role in today’s business

This makes it all the more important to have a reliable installation partner who works hand in 
hand with the manufacturer,  regardless whether it concerns folding box feeders, automatic 
folders, filling machines and lines or sealing equipment. This is the only way to ensure
customer satisfaction.

We have been operating in the field of the assembly and relocation of packaging and wrapping 
plants for years, both in Germany and abroad. Seamless project solutions and management 
ensure thorough, exact and on-time order fulfillment.

We are particularly concerned to respond to customer’s demands, be it the modification
including design, control and programming or the temporary storage, cleaning or general 
overhaul of an installation.

09

FÖRDERANLAGEN

für die Rohbaustoff-, Automotiv- und Lebensmittelindustrie

Effizient arbeitende Förderanlagen garantieren Qualität und Quantität. Uns als gewissenhafter 
Montagepartner ist das bewusst. Deswegen arbeiten wir bei der Montage von Förderanlagen 
unter den gleichen Aspekten.

Erfahrung und Know-how lässt uns Montagen und Verlagerungen meistern.
Wir bieten Projektlösungen als Komplettpaket, alles aus einer Hand.

Ein wichtiges Anliegen ist uns, dabei auf Kundenwünsche einzugehen. Sei es die
Modifizierung. mit Konstruktion, Steuerung und Programmierung sowie die
Zwischenlagerung, Reinigung oder Generalüberholung einer Förderanlage.

CONVEYOR SYSTEMS

for the raw material, automotive and food industry

Quality and quantity are ensured by efficiently operating conveyor systems. As a diligent 
installation partner we are fully aware of that.  That is why we apply the same perspective 
to the our installation work conveyor systems. 

By experience and know-how we are able to deal with installations and relocations. 
We offer project solutions as complete packages, everything from one source.

We are particularly concerned to respond to customer’s requirements, be it the modification 
including design, control and programming or the temporary storage, cleaning or general 
overhaul of conveying systems.



DRUCKMASCHINEN

Die moderne Druckindustrie arbeitet auf hohem Standard. Unerlässlich ist 
dafür eine präzise mechanische sowie mechatronische Montage der
Druckmaschine.

Unsere speziell ausgebildeten Mitarbeiter kennen die Komplexität und Abläufe dieser
Maschinen. Durch Ihre langjährigen internationalen Erfahrungen sind sie darauf spezialisiert, 
Druckmaschinen im Bereich Groß- und Mittelformat zu montieren. Die ineinandergreifende 
Arbeit in einem eingespielten Team lässt uns Herausforderungen termingetreu erfüllen.

Papier- oder Metalldruckindustrie, Montage oder Verlagerung,
wir bieten Ihnen Ihre Projektlösung im Bereich:

Offsetdruck Papier, Kartonage und Wertdruck
KBA (Varimat, Planeta, Rapida - RA 105, RA 106, RA 130,
RA 142, RA 162), KBA-NotaSys, Heidelberger, MAN-Roland, Ryobi, Komori

Metalldruck Offset
KBA-MetalPrint (Metalstar, Metalstar 1, Metalstar 2, Metalstar 3), Mailänder, Crabtree

Lackieranlagen für Metalldruck
Billhöfer, Mailänder, KBA-MetalPrint, Craptree

Trockner (Ofen) für Metalldruck
LTG, Billhöfer, KBA-MetalPrint

Flexodruck
Windmöller und Hölscher, Fischer & Krecke

Dabei stehen Kundenwünsche immer im Vordergrund, sei es die Modifizierung mit
Konstruktion, Steuerung und Programmierung sowie die Zwischenlagerung, Reinigung
oder Generalüberholung einer Druckmaschine.

PRINTING MACHINERY

Standards in the modern printing presses industry are very high. Therefore,
the precise mechanical and electrical installation of the printing press is an 
essential precondition.

Our specially trained technicians know the complexity and the processes of these machines. 
Due to their many years of international experience, they are specialised in the installation
of large and medium size printing presses. Using a highly coordinated team for the
interdisciplinary work we are able to carry out any challenge on time.

Wheter for paper press or metal decorating press industry, installation or
relocation, we can offer the solution for your project in the field of:
 
Offset printing paper, cardboard and security printing
KBA (Varimat, Planeta, Rapida - RA 105, RA 106, RA 130, RA 142, RA 162), KBA-NotaSys, 
Heidelberger, MAN-Roland, Ryobi, Komori
 
Metal decorating press
KBA-MetalPrint (Metalstar, Metalstar 1, Metalstar 2, Metalstar 3), Mailänder, Crabtree
 
Coating lines for metal printing
Billhöfer, Mailänder, KBA-MetalPrint, Crabtree
 
Dryer (kiln) for metal printing
LTG, Billhöfer, KBA-MetalPrint
 
Flexographic printing
Windmöller und Hölscher, Fischer & Krecke
 

Key focus is placed on customer’s requests, be it the modification including design,
control and programming or the temporary storage, cleaning or general overhaul of a 
printing machine.
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RECYCLINGANLAGEN

für die Reifen-, Lebensmittel- und Düngemittelindustrie

Am Thema Umwelt kommt heute niemand mehr vorbei. Umso wichtiger, dass Hersteller
von Recyclinganlagen reagieren und wir als zuverlässiger Partner bei der Montage der
Recyclinganlage unterstützend zur Seite stehen.

Dabei kümmern wir uns nicht nur um Montagen sondern auch um Verlagerungen von
Recyclinganlagen.

Ein Anliegen ist uns, dabei auf Kundenwünsche einzugehen, wie die Modifizierung einer
Recyclinganlage mit Konstruktion, Steuerung und Programmierung sowie die
Zwischenlagerung, Reinigung oder Generalüberholung.

RECYCLING PLANTS

for the tyre, food and fertiliser industry

Today there is no way round the issue of environment. Therefore, it is even more important 
that manufactures of recycling equipment take action, and that we provide support as a
reliable partner for the installation of the recycling plant.

In this respect, we not only carry out installations but also relocations of recycling plants.

We are particularly concerned to respond to customer’s demands, be it the modification of a 
recycling plant including design, control and programming or the temporary storage, cleaning 
or general overhaul.
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BLISTERANLAGEN (PHARMAINDUSTRIE)

für die Pharma-, Lebensmittel- und Düngemittelindustrie

Die Hersteller von Blisteranlagen unterliegen dem ständigen Wechsel gesetzlicher
Vorschriften. Die gewissenhafte Montage unter allen Aspekten der UVV ist der Garant für 
Kundenzufriedenheit.

Profitieren Sie von unserer nationalen sowie internationalen Erfahrung im Bereich der
Montagen und Verlagerungen von Blisteranlagen. Komplexe Projektlösungen sind unser 
Spezialgebiet.

Die Realisierung von kundenspezifischen Anforderungen steht dabei im Vordergrund. Ob die 
Modifizierung der Blisteranlage mit Konstruktion, Steuerung und Programmierung sowie die 
Zwischenlagerung, Reinigung oder Generalüberholung.

BLISTER INSTALLATIONS (PHARMACEUTICAL INDUSTRY)

for the pharmaceutical, food and fertiliser industry

Manufacturers of blister installation packaging equipment have to keep up with the constant 
change in statutory regulations. The conscientious installation in compliance with all accident 
prevention regulations guarantees customer satisfaction.

Benefit from our national and international experience in the field of the installation and
relocation of blister installations. We specialise in complex project solutions.

Key focus is placed on the realisation of customer-specific requirements, be it the modifica-
tion of the blister installation including design, control and programming or the temporary 
storage, cleaning or general overhaul.
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PRESSEN FÜR UMFORMTECHNIK

sind in der metallverarbeitenden Industrie und im automobilen Leichtbau nicht 
mehr wegzudenken. Unser erfahrenes Team und die entsprechende Hebetech-
nik ermöglicht uns die komplette Montage der Pressen durchzuführen.

Dabei gehören nicht nur die Montage sondern auch die Verlagerung der Pressen zu unserem 
Aufgabengebiet. Gern bieten wir hier ein Sorglos-Paket. 

Wir erfüllen kundenspezifische Vorgaben, wie die Modifizierung mit Konstruktion, Steuerung 
und Programmierung sowie die Zwischenlagerung, Reinigung oder Generalüberholung.

PRESSES FOR FORMING TECHNIQUE

have become an integral part of the metal fabrication industry and of the 
lightweight constructions in the automotive industry.  Our experienced team 
combined with the appropriate lifting technology enable us carry out the com-
plete installation of these metal presses.

Our area of activity not only includes installation but also the relocation of presses.
We are able to offer you a carefree package.

We place particular emphasis on responding to customer requirements, both for modifi-
cations, including design, control system and programming, as well as temporary storage, 
cleaning or general overhaul.



ZIEGELWERKE

Anlagen und Maschinen keramische Industrie

Ziegelwerke zur Produktion von Ziegel- und Vormauersteinen sowie Dachplatten fordern 
durch Ihre Komplexität aus vielen Maschinen und Anlagen ein umfangreiches Fachwissen 
über Verfahrens- und Herstellungsvorgänge in der keramischen Industrie.
Unser Montageteam kann durch seine langjährige Erfahrung und Kompetenz auf dem
internationalen Markt bestehen. Wir sind Ihr kompetenter Montagepartner für Ziegelwerke 
und bieten Ihnen maßgeschneiderte Projektlösungen, egal ob Montage oder Verlagerung 
eines Ziegelwerkes.

Daneben montieren oder verlagern wir auch
Teilkomponenten:

Ofenausrüstung keramische Industrie
Ofenwagentransport (Kettentransporteure, Schubmaschinen, Winden), Ofenwagenbühne

Trocknerausrüstung keramische Industrie
Durchlauftrockner, Kammertrockner, Trocknerwagentransport (Kettentransporteure,
Schubmaschinen, Winden), Trockernwagenbühne

Aufbereitung
Sumpfhausbagger, Kollergang, Walzwerke, Förderbänder, Kastenbeschicker
(Ton, Sand, Sägemehl)

Verpackung
Schrumpfhaubenautomat, Umreifungsmaschine

Tonmischeranlage, Presse, Abschneider, Drehvorrichtungen, Lattenspeicher

Elevatoren und Hubgerüste für Setzanlagen Nass- und Trockenseite
 
Die Verwirklichung von Kundenwünschen steht dabei an erster Stelle - ob Modifizierung mit 
Konstruktion, Steuerung und Programmierung sowie die Zwischenlagerung, Reinigung oder 
Generalüberholung einer Anlage.

BRICK PRODUCTION FACILITIES

Plants and machinery for the ceramic industry

Due to the complex nature of machinery and equipment, production facilities for wall
bricks and facing bricks as well as for roof tiles require a comprehensive expertise both in
procedural and production processes in the ceramic industry. Based on their many years 
of experience and competence, our installation team is able to compete in international 
markets. We are your competent installation partner for brick production facilities and offer 
customised project solutions, be it the assembly or relocation of a brick production facility.

In addition to the above services, we can also assemble and relocate
subcomponents: 

Kiln equipment for the ceramic industry
Kiln car transport (chain conveyors, pushers, winches), kiln transfer car 

Dryer equipment for the ceramic industry
Continuous dryer, chamber dryer, dryer car transport (chain conveyors, pushers, winches), 
dryer transfer car 

Preparation
Ageing house excavators, roller mills, conveyors, box feeders (clay, sand, sawdust) 

Packaging
Shrink hood machine, strapping machine 

Clay mixer, Press, Cutter, Turning devices, Lath storage

Elevators and lifting hoists for setting installations, wet and dry side

Key focus is placed on the realisation of customer-specific demands, be it the modification 
including design, control and programming or the temporary storage, cleaning or general 
overhaul of a plant.
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ABFÜLLANLAGEN / ABFÜLLTECHNIK

für Brauereien, Safthersteller, Molkereien, Kosmetikindustrie,
Schmierstoffhersteller

Abfüllanlagen und -technik unterliegen einem ständig steigenden Anspruch. Qualität und 
Quantität unter gesetzlichen Auflagen verbinden. Keine leichte Aufgabe für die Hersteller. 
Dafür greifen wir als unterstützender Montagepartner ein. Unser Know-how und langjährige 
Praxis ermöglichen uns, maßgeschneiderte Anlagen zu montieren und direkt in die Produktion 
zu übergeben.

Spezialisiert haben wir uns auf nationale und internationale Projektlösungen.
Sei es die Montage oder die Verlagerung einer Anlage.
Wir übernehmen gern vom 1. Tag. 

Kundenvisionen erkennen und umsetzen - das ist unsere Stärke.
Wir helfen Ihnen bei der Modifizierung.

Wir konstruieren, entwickeln die Steuerung und programmieren.

Gerne übernehmen wir die Modifizierung mit Konstruktion, Steuerung und Programmierung 
sowie die Zwischenlagerung, Reinigung oder Generalüberholung einer Anlage.

FILLING INSTALLATIONS / FILLING TECHNOLOGY

for breweries, juice producers, dairies, cosmetics industry,
lubricant producers

Filling installations and filling technology are subject to an ever increasing demand.
To combine quality and quantity in compliance with statutory requirements, a real
challenge for the producers. This is where we provide support as a service partner for
installation. Thanks to our many years of expertise and practical experience, we are able
to install customised plants so that is directly ready for production.

We are specialised in national and international project solutions,
be it the installation or the relocation of a plant.
We are ready to act from day one.

Our strength is in identifying and implementing customer visions.
We provide assistance with your modifications.

We design, develop and program the control system.

We would be glad to take over the modification including design, control and programming as 
well as the temporary storage, cleaning or general overhaul of your plant.



SONDERMASCHINENBAU/-ANLAGENBAU

Sie haben eine Idee, wir übernehmen die Realisierung!
Unser erfahrenes Team aus Konstrukteuren, Programmierern, Mechanikern
und  Mechatronikern stellt sich jeder Herausforderung.

 > Ketten- und Querförderer
 > Befahranlagen für Gebäude, Fassaden und Windkraftwerke
 > Schwerlasthubvorrichtungen
 > Scherenhebebühnen bis 30t Nutzlast
 > Anlagen zum Herstellen von Batterien
 > Schwerlastrollenbahnen und Aushebevorrichtung mit Steuerung
 > Entsorgungsanlagen
 > Abfüllanlagen
 > Förderanlagen 

Bei der Projektierung  arbeiten wir im engen Schulterschluss zu Ihren Vorgaben!

SPECIAL MACHINERY / PLANT ENGINEERING

if you have an idea, we will implement it!
Our experienced team of design engineers, programmers, mechanics and 
mechatronics can face to every challenge.

 > Chain and cross conveyors
 > Service lift systems for buildings, facades and wind power stations
 > Heavy-duty lifting devices
 > Scissors lifts for a payloads up to 30 tonnes
 > Plants for the production of batteries
 > Heavy-load roller conveyors and lifting devices with control system
 > Disposal facilities
 > Filling installations
 > Conveyor systems

During project planning we work in close cooperation your requirements!
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KUNDENSTIMMEN

Verkauf und Demontage eines insolventen Ziegelwerks 2012 
Leistungsumfang IMW: Demontage, Verpackung, Koordination Container, Erstellung Ladelisten,
Verladung in Container incl. Ladegutsicherung für den Transport nach Wolgograd. 
Wesentlicher Bestandteil des Kaufvertrages war, dass eine deutsche Fachfirma die obigen Leistungen 
übernehmen sollte. Ernst K. Jungk Consultant (www.used-brickworks.com) hat mit der Firma IMW einen 
Partner gefunden, der organisatorische Höchstleistung und Flexibilität gebracht hat. Wir haben noch 
nie eine Demontagefirma – wie die Firma IMW – erlebt, welche ein Objekt so ordentlich geräumt, die 
Baustelle so gut organisiert und das große Transportvolumen ohne Beanstandungen bewältigt hat. Die 
von der Firma IMW eingereichten Angebote waren klar strukturiert und bis ins Detail ausgearbeitet, so 
dass auch die Endabrechnung reibungslos über die Bühne ging.  Die Gläubiger – alle vertreten durch 
Rechtsanwälte – waren mit dem Ergebnis höchst zufrieden. Wir werden deshalb die Firma IMW, Herrn 
Müller Senior und Junior, bei derzeit laufenden Projekten wieder einsetzen.

Ernst K. Jungk Consultant
Herr Keramik-Ing. (FH) Jungk Ernst K.

Durch die Entscheidung, verschiedene Druckerzeugnise von Deutschland nach Ungarn zu verlagern, 
wurde es notwendig, eine KBA - Rapida 142 - 6 + L Großformat Druckmaschine von Ostfildern - Kemnat 
nach Zalalövó umzuziehen. Nach einigen Recherchen und einem unschlagbar guten Preisangebot haben 
wir uns dann für die Firma IMW entschieden. Ich war wirklich beeindruckt, mit welcher Professionalität 
und Geschwindigkeit dieses Projekt von IMW ohne irgendwelche Probleme über die Bühne gebracht 
wurde. Ebenfalls erwähnenswert ist, dass diese riesige Maschine sofort nach der Installation stabil und 
in gewohnter Qualität produzierte und alle Beteiligten mehr als zufrieden waren. Hut ab IMW, toller Job!

Elanders Hungary Kft.
Detlef Giebel (Operation Director, Produktion)

IMW hat mich mit seinen Leistungen überzeugt. Nach einer anfänglichen Skepsis haben wir uns aus 
Preisgründen für IMW entschieden und sind heute 100 % überzeugt, den richtigen Partner ausgesucht 
zu haben. Mehrere verknüpfte Produktionslinien sind von Spanien nach Deutschland von der Firma IMW 
umgezogen und wieder in Betrieb genommen worden. Obwohl sich aufgrund der Gegebenheiten einige 
Komplikationen ergaben, verlief der Umzug schneller als geplant. Alle Hindernisse wurden von IMW sehr 
zuverlässig und pragmatisch abgearbeitet. Die Mitarbeiter bewiesen auch unter Zeitdruck eine sehr um-
sichtige und zuvorkommende Handlungsweise. Für den Umzug konnten von uns keine Sicherheitslager 
angelegt werden, welches bei einer laufenden Produktion für JIS Belieferung zu einem OEM sehr riskant 
war. Auch im spanischen Werk, in dem die Anlagen abgebaut wurden, gab es nur positive Resonanz: 
„Super gelaufen!“

Reinz-Dichtungs-GmbH
Christoph Golombek (Geschäftsbereichsleiter Kunststoffsysteme)

Durch unsere Mutterfirma in Radebeul kamen wir vor einigen Jahren auf IMW. Mein einheimisches, 
ausgebildetes Servicepersonal reichte damals nicht aus, um mehrere Montage-Überlappungen decken 
zu können. Wie immer vor einer ersten Zusammenarbeit hatte ich damals Bedenken, dass fachmännisch 
sowie terminlich alles in dem mit dem Kunden vereinbarten Rahmen bleibt. Herr Wolfgang Müller ist zum 
Einsatz damals in RF gewesen. Er hat zusammen mit russischen Fachkräften von KBA an der Umset-
zung einer Bogenoffset-Druckmaschine gearbeitet. Mein Kunde fand es sehr erfreulich, dass „dieser 
Deutsche“ resultatorientierte und hochqualifizierte Leistung erbrachte. Seine Flexibilität und klischee-
freie Denkweise ersparte mir damals Zeit und Geld. Die Stundensätze der IMW haben mich nicht weniger 
gefreut - Das ist die optimale Preis-Qualität-Balance!  Heute - nach mehr Zusammenarbeit - weiß ich die 
Leistung von IMW zu schätzen und kann über andere Mitarbeiter von IMW sagen: Wie der Chef so die 
Firma. Positiv ist auch die kontinuierliche Firmenentwicklung und Verbreiterung der Leistungspalette. 
Ich empfehle die Firma IMW gerne weiter!

KBA-Tochter, Moskau
Andrej Koltschin (Serviceleiter)

In Zusammenarbeit mit der Firma IMW - Wolfgang Müller konnten wir mehrere Röntgenanlagen für einen 
großen Reifenhersteller in China sowie eine Reifenmessanlage in Russland montieren. IMW - Wolfgang 
Müller vertritt uns kompetent bei unseren Kunden, zudem überzeugt die Qualität der geleisteten Arbeit 
nachhaltig. Die Zusammenarbeit ist sehr gut und äußert flexibel. Außerdem ermöglicht uns Herr Müller, 
von dem großen Erfahrungsschatz seiner Firma zu profitieren. Wir freuen uns auf weitere Projekte mit 
der Firma IMW - Wolfgang Müller und bedanken uns hiermit für die gute Zusammenarbeit.

Micro-Poise Measurement Europe
Daniel Kullick (Field Service Manager, Aftermarket)

Umverlagerung einer kompletten Produktions- und Fertigungsanlage zur Herstellung von PTFE-Lined 
Pipes und Fittings von Deutschland nach USA inkl. Demontage, Verpackung und Transport Ich
möchte Ihnen persönlich für Ihren Einsatz an diesem Projekt danken. Ich betrachte Ihren Einsatz nicht 
als selbstverständlich. Durch Ihre Zuverlässigkeit wurde ich in meiner Entscheidung bestärkt, auf Sie 
und Ihre Firma zu zählen. Natürlich kann ein solches Projekt nicht ohne kleinere Reibereien ablaufen.
Die Flexibilität, mit der Sie die anfallenden Probleme gelöst haben, haben mich voll und ganz überzeugt.
Der nicht unerhebliche Umfang dieses Projekts, mit seinen internationalen Tücken und die Zusam-
menarbeit mit einem amerikanischen Großkonzern haben uns das Leben nicht unbedingt vereinfacht. 
Trotzdem wurden die anfallenden Arbeiten durch Sie absolut professionell erledigt. Ich werde Sie für 
andere eventuelle anstehende Projekte stets im Auge behalten und würde mich freuen wieder mit Ihnen 
zusammen zu arbeiten.

Xomox International GmbH & Co. OHG
Horst Welker - European engineering & Quality Manager

Mehr Kundenstimmen finden Sie unter: www.imw-mueller.de



Sale and Dismounting of an Insolvent Brickworks 2012 
Scope of services IMW: dismounting, packing, coordination of containers, preparation of packing lists, 
loading in containers including protection of the material loaded for the transport to Wolgograd. 
It was an essential part of the sales contract that a German specialised company was to be charged with 
the a.m. services. Ernst K. Jungk Consultant (www.used-brickworks.com) has now found a partner, the 
company IMW, the services of which were characterised by organisational top efficiency and flexibility. 
We have never experienced a dismounting company – as the company IMW – that cleared an object 
so properly, organised the construction site so well and managed the large transport volume without 
any problems. The quotations received from the company IMW showed a clear structure and had been 
worked out in detail so that the final settlement went off without a hitch, too. The creditors – all of them 
represented by lawyers – were highly satisfied with the result. That is why we will charge the company 
IMW, Messrs. Müller senior and junior, with current projects again.

Ernst K. Jungk Consultant
Herr Keramik-Ing. (FH) Jungk Ernst K. Jungk Consultant

The decision to transfer some print products from Germany to Hungary made it necessary to move a 
KBA - Rapida 142 - 6 + L large-size printing machine from Ostfildern - Kemnat to Zalalövó. After some 
inquiries and on receipt of the unbeatable quotation we decided for the company IMW. I was really 
impressed by the professionalism and the pace with which this project was dealt with and concluded by 
IMW without any problems. Another thing worthy of being mentioned is the fact that the giant machine 
ran stable immediately after the installation and the production quality was as good as it had been 
before. All persons involved in this project were more than satisfied. Kudos to you IMW, you have really 
done a good job!

Elanders Hungary Kft.
Detlef Giebel - Operation Director, Production Elanders Hungary Kft.

IMW and its services have convinced me. After an initial scepticism we decided for IMW to reduce costs. 
Today we are hundred percent sure to have chosen the perfect partner. Several linked production lines 
were moved by IMW from Spain to Germany and commissioned again. Although circumstances caused 
several complications the relocation was realised ahead of schedule. All obstacles were overcome by 
IMW in a very reliable and pragmatic manner. Even under pressure of time the employees showed a 
careful and efficient working method. We were not able to build up buffer stocks for the time of reloca-
tion then which was a high risk with respect to the ongoing production for JIS supply to an OEM. In the 
Spanish plant, too, where the equipment was dismounted there was only a positive feedback: 
„Very well done!“
 Reinz-Dichtungs-GmbH
Christoph Golombek (Division Manager Plastics Systems)

CUSTOMER VOICES

Our parent company at Radebeul called our attention to IMW some years ago. My local, trained service 
staff was not in a position to manage the task of several overlapping installations at that time. 
As always, when working with someone for the first time I had my doubts that the framework agreed with 
the customer would be kept to both with regard to professionalism and to deadlines. 
Mr. Wolfgang Müller was personally on site. Together with the Russian specialists of KBA he realised 
the transfer of a sheet offset printing machine. My customer was really pleased with “this German” who 
performed his services by focussing on results and high quality. His flexibility and his way of thinking 
without any clichés helped me to save time and money then. I was also more than pleased of the hourly 
rates of IMW – an optimal balance of price and quality!  Today – after further cooperation – I absolutely 
appreciate the service of IMW and my comment to the employees of IMW is: they do their job as well as 
their chief. Another positive fact is the continuous company development and the enlargement of the 
service portfolio. I enjoy recommending the company IMW to others!

KBA Subsidiary, Moscow
Andrej Koltschin (Head of Services)

Together with the company IMW - Wolfgang Müller we managed to install several X-ray Systems for
a large tire manufacturer in China as well as a tire measuring system in Russia. For our customers
IMW – Wolfgang Müller is a very competent representative of our company. The carried out work has 
been of convincing and sustainable quality. The cooperation between our companies is very good 
and characterised by an extreme flexibility. Mr. Müller moreover permits us to benefit from the broad 
technical background of his company. We are looking forward to realising further projects with the 
company IMW – Wolfgang Müller and would like to take this opportunity to express our thanks for the 
good cooperation.

Micro-Poise Measurement Europe
Daniel Kullick (Field Service Manager, Aftermarket)

Relocation of a complete production facility for PTFE-Lined Pipes und Fittings from Germany to the 
U.S.A. including dismounting, packing and Transport. I would like to thank you very much for your efforts 
in connection with this project, efforts which I do not take for granted. Your reliability has reinforced my 
decision to count on you and your company. Needless to say that such a project cannot be executed
without minor problems. Your flexibility with regard to the handling of these problems has been 
absolutely convincing. Being very challenging on an international basis, the considerable scale of this 
project and the co-operation with an American big corporation did not really make things easier for us. 
Nevertheless, you performed all the work related to this project in a very professional way. I will always 
remember our excellent cooperation and would be pleased to realise potential projects with you again.

Xomox International GmbH & Co. OHG
Horst Welker - European Engineering & Quality Manager

More customer voices can be found at: www.imw-mueller.de
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